

District 2770



イマジン

ロータリー

会長：小林 賢弘
幹事：北林 隆一

Weekly Report

2022~2023 越谷東RC運営方針

●感謝と恩返しの輪を広げよう

2022~2023 RIテーマ

●イマジン ロータリー

越谷東
ロータリークラブ
創立1987年5月18日



〈例会日〉 毎週木曜日 12:30~13:30
〈事務局〉 〒343-0813 越谷市越ヶ谷3-7-1 (NTT東日本 越谷ビル2F)
☎ 048-965-2037 ☎ 048-965-2011
<http://www.koshigayahigashi-rc.org/> E-mail:info@koshigayahigashi-rc.org

第1738回例会 2023年6月29日

会報No.1524号／担当：委員一同

会員数：56名／出席率：100%

小林会長 最終例会 北林幹事



会長挨拶

会長 小林 賢弘

皆様こんばんは。本日は私の生まれ故郷である神田駿河台上界限、ここ山の上ホテルまでわざわざお集まりいただきありがとうございます。

去年の7月7日(木)、今年度最初の例会の所信表明で、到底クラブの会長をやる器ではないと自覚していた私は不安と恐怖の中で「私なんかを選んじゃったんだからしょうがない」と開き直すことでどうにかスタートを切りました。12年前に入会して以来、困った時に相談できる先輩方と本音で語り合える個性的な仲間たちとの新しい出会い、そしてロータリー活動の中でかけがえのない経験を得ることができました。この感謝の気持ちからクラブと会員の皆様に恩返ししなければと思い、会長を務める決意をしました。

クラブ運営方針を「感謝と恩返しの輪を広げよう」と掲げ、結びに会長として責任を持って1年間ベストを尽くすことをお約束しました。「小林さんの個性を出して好きにやればいい」と先輩方から勇気をいただいて、常に本音で話してきました。当たり前とされる固定概念ほどぶち壊したくなる私に付度などできるはずもなく、年度の前半にはクラブに不穏な空気を漂わせてしまいました。未熟な私は否定されると「上等だ」と感情的になりがちですが、この時も先輩方から「楽しくやろうよ」「絶対大丈夫だから」と暖かい励ましをいただき事なきを得ました。ひねくれ者の私の本音や意見が万人うけする訳はないので、このあたりは封

印することにして、ではいったい何を話せばいいんだと正月休みに無い知恵を絞って思いついたのが、後半の「私について語る」シリーズ6部作でした。楽しんでいただけたかどうかは別として、ちょっと違った角度からこういう奴なんだと私を知っていただけたのではと思います。毎週のことですら原稿作りは時間との戦いで苦勞しました。ちょうどセンスのない売れない作家が血迷って週刊の連載を引き受けてしまったような状態でした。過去の自分を振り返る経験はなかったので「こんなこともあったな」とか「あんなこともしたな」と色々思い出して初めて振り返ることができた、終わってみれば貴重な時間でした。

そして3年間続いたコロナ騒動も漸く終了し、計画していたすべての事業とプログラム、親睦イベントを大成功に終えることができました。会長所信表明でお約束した通り、責任を持って1年間ベストを尽くしました。やり残したことは一つもありません。完全燃焼することができました。

そして今、私に残されたロータリアンとしての人生すべては、この1年間の恩返しのために存在すると思っています。暖かく支えてくださったすべての会員の皆様に心から感謝しまして、私からの最後のご挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。



1年間幹事を務めさせていただきました北林です。
小林会長から幹事を頼まれてからもう2年半くらい経つんですね。小林会長と今日の日を無事迎えることができとても感慨深いです。

被選理事会が始まった1年半前から、小林会長とは毎日のように年度も電話で話をしてきました。度々の電話にも小林会長は嫌な顔をせず、ひたすら相談に乗って判断していただきました。

例会の準備や理事会の準備、各委員長との確認等、特にこの1年間は越谷東RCのあらゆることについて勉強させていただきました。越谷東RCの皆様にも何度も相談にのっていただき、本当に感謝しています。

あらためて思い出してみると、昨年の最終例会から小林会長は手術直後の痛々しい眼帯姿で登場し、皆さんの度肝を抜きました。正直これには驚きました。わざわざこの日を選ばなくても・・・と、大物だなあと感じたものです。一方、小林会長のそばにいて、会長の話の準備が半端ないと思っていました。小林会長の挨拶の原稿は全て手書きで、膨大な量の原稿を準備さ

れていました。いったい1年間でノート何冊になったんですか？この1年間、小林会長は全力で走りきったと思います。私も1年後には同じ任務を担うこととなりますが、幹事で経験したことを生かし、畔上さんと頑張りたいと思います。



越谷東RCの皆様には、慣れない幹事でご不便をお掛けしたかと思いますが、できる限り頑張ったつもりですので、どうかご容赦ください。これで幹事の任務は終了しますが、引き続きロータリーの一員として皆様とロータリー活動を満喫できたらと思います。

皆さん1年間、小林・北林年度を応援していただき誠にありがとうございます。これをもちまして、幹事のお礼の挨拶とさせていただきます。

退会のご挨拶

南 千加江

長年お世話になり、ありがとうございました。ぶんせん共々、感謝申し上げます。



【俳聖松尾芭蕉】(辞世の句)

旅に病んで 夢は枯野を かけ廻る
旅先で死の床に臥しながら、見る夢
はただ、あの野、この野、と知らぬ
枯野を 駆け回る事だ。



(出席委員会)

